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令和5年結城市議会第4回定例会が開催

日程 6月5日（水）～6月17日（月）

6月 5日（水）開会 (議案上程；先決処分4件、条例2件。6月一般・国保
補正予算審査及び採決）

6日（木）一般質問（永塚・関・伊藤・石川・平・上野議員）

＊ たいら陽子議員の質問時間は午後2時50分～3時50分

7日（金）一般質問（大里・土田・平塚・立川・鈴木議員）

10日（月） 総務委員会

（固定資産評価委員会の委員の選任、総務委員会関係予算）

11日（火） 産業・建設委員会（区画の変更）

12日（水） 教育・福祉委員会（条例2件、工事請負契約、教育・福祉委員会

予算）

17日（月） 閉会（討論・採決）

＊ケーブルテレビ、インターネットでの生中継は6月5・6・7・17日

生中継から7日以降は結城市議会HPから常時視聴もできます。

たいら陽子議員の今回の一般質問です。（一問一答方式選択）

たいら陽子議員

1.地域防犯灯のLED化公的支援について
身近に取り組める省エネのひとつに照明器具のLED化 があります。管形蛍光灯タイプLEDの消費電力は、従

来の蛍光灯に比べて約1/2であるため、照明が多い場所ほど大きな節電効果が期待できます。地域負担の防犯
灯のLED化は予算も少ないため進んでいないのが現状です。

最近では公的支援を拡充してLED化をすすめている自治体も出てきました。

当市でも是非実現していただきたいと質問します。

①現状について（LED化率・補助金）②LED化完了の見通しについて ③今後の支援について

2.国民健康保険の子どもに係る均等割り保険料について

「高すぎる国民健康保険税の引き下げ」は、だれもの願いではないでしょうか。世帯人数が多いほど保険
料が高くなる均等割は国保だけです。それも子供にも保険料が課せられています。子供に係る保険料は国保
だけです。子育て支援としての軽減を求めます。 ①現状について（人数と支援について）

②今後の取り組みについて

3.水道施設の耐震化について

能登半島地震では、国民生活や産業活動に欠かせないライフラインである水道の長期的な断水のリスクの
軽減することが重要性がいわれています。結城市の安全安心な水の供給について伺います。

①現状について（配水管・浄水施設）

②今後の取り組みについて

4.学校体育館への空調設置について

夏の平均気温が1898年の統計いらい毎年最高を記録するなど、学校体育館への空調設置が改めて緊急課題
となっています。頻発する豪雨災害や能登半島地震など、学校体育館は災害時の指定避難場所としても活用
されることから空調設置が急がれます。財源の確保の方法を質問しながら早急の実現を求めていきます。

①現状について（学校体育館の活用について ②空調設置の財源について ③今後の取組について
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一般会計補正予算 予算額7,400万円 （主な事業 ）

①予防接種事業経費（新型コロナワクチン接種委託料 6,525万円

② 中学校管理経費 （修繕料） 680万円

③鹿窪運動公園施設管理運営事業費（自動車購入費） 158万6千円

国民健康保険特別会計補正予算

① 事務電算システム改修委託 121万円
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